

**"Reichsbürgerputsch". WER nimmt hier Tote seit 3 Jahren eiskalt in Kauf?  
Es sind die "Impf"-Propagandisten! Für Milliarden Euro Steuergeld!  
"Vermittelt" durch Bill Gates und (die üble) U. von Leyen. Der Fisch stinkt vom Kopf her!  
Es stehen eindeutig die F**

*Autor: Almut Rosebrock Bremen den 29.12.2023 mit freundlicher Genehmigung*

*Eine kritische Betrachtung:*

<https://www.tagesschau.de/inland/regional/niedersachsen/ndr-generalstaatsanwaltschaft-celle-ermittelt-gegen-reichsbuerger-100.html>

In dem Artikel steht - und das ist eine pure Unterstellung - "sie hätten bewusst Tote in Kauf genommen".

Da wurden, vermutlich, etwas "härtere Formulierungen" durch Provokateure, die sich in eine Telegram Gruppe eingeschlichen hatten, provoziert.

NUR: Diese Bürger sind verantwortlich (ich habe Kontakt zu Bekannten von Maximilian Eder, Oberst a. D., der am 7.12.22 in Perugia festgenommen wurde) und WUSSTEN von dem im Folgenden Geschriebenen. Machten sich tiefste Sorgen und Gedanken darum.

Es ist Staatsverbrechen! (Dr. Gunter Frank, so heißt sein Buch - und es stimmt.)

Es ist komplettes, katastrophales Staatsversagen.

Missachtung des Grundgesetzes, der Grundrechte durch die POLITIK seit Februar 20!

Widerstand dagegen nach Artikel 20, 4 ist angesagt und berechtigt. Und wurde geleistet. Immer friedlich.

Lauterbach, von der Leyen, die gesamte Politik, Medien, Mainstream-Medizin sind seit 3 Jahren aktiv an der Krankspritzung und Tötung von Menschen beteiligt!

Übersterblichkeit in Deutschland - weltweit ebenso - seit 2021!

Es "interessiert Keinen". TROTZ aller Warnungen gestandener Wissenschaftler bereits vorher bezüglich der Kunst-mRNA-Technologie. Und laufend im Geschehen.

Wer warnte, wurde bedroht, zensiert, diffamiert, niedergemacht, gekündigt.

Ist das "Rechtsstaat"? NEIN! Unrechtsstaat passt eher.

Nur die AfD klärt auf. Bringt Zahlen auf den Tisch. Erst zum Betrug um Intensivbetten-Zuschüsse, dann um die Zahl der Impf-Nebenwirkungsbehandlungen (Februar 22), die explosiv angestiegen sind. Im Dezember 22 zu "plötzlich und unerwartet"-Todesfällen.

Die Spatzen pfeifen es von den Dächern, dass da etwas nicht stimmt und früher nie so viele auch jüngere Menschen beim Sport einfach umgefallen sind. Etc.

Ich weiß von mehreren nach der Spritze Verstorbenen und warne seit November 21 davor. Mit medizinisch biochemischer Begründung - wie es Dr. Wodarg, Prof. Hockertz, Prof. Bhakdi bereits VOR dem 1. Einsatz der Injektionen taten.

Es bestand nie eine reale gesundheitliche Notlage in 2020! Das betonten die oben Genannten, Prof. Homburg, Pürner, u.a., es erlebten auch die Pfleger vor Ort, dass die mediale Panikmache unbegründet und absolut übertrieben war!

Jeden, der Kritik äußerte, bedrohte, kündigte man. Diffamieren, Zensieren, Ausgrenzen waren an der Tagesordnung.

Das ist GEGEN VERNUNFT, Wahrheit, gegen Wissenschaft, gegen Rechtsstaat!

Kritisches Denken und Hinterfragen sind das Schwarzbrot der Demokratie. Sonst ist es autoritäres Regime, geht Richtung Diktatur.

Das PEI wusste binnen 14 Tagen schon von mindestens 10 nach der Spritze Verstorbenen! Frau Keller-Stanislawski vom PEI gab im Corona Untersuchungsausschuss in Brandenburg zu, sie seien aufgrund der vielen Meldungen NICHT mit der Arbeit hinterhergekommen.

WARUM haben sie nicht sofort "STOPP" gerufen?!

DAS ist kriminell!

DAS gehört vor Gericht!

Spahn, Lauterbach, die verhindert haben - obwohl es immer wieder angemahnt wurde - kritische Obduktionen zu beauftragen und Differenzierung der Statistik.

DAS ist kriminell! Das kostet bis heute Menschen ihre Gesundheit und das Leben!

Die Inzidenzen von Krebs, Gürtelrose, Infarkt, Embolien, neurologischen Erkrankungen, u.v a.m. sind massiv angestiegen - infolge der Spritze.

Prof. Arne Burkhardt u.a , viele, viele Pathologen, Ärzte, Wissenschaftler, Juristen, Polizisten, Lehrer, Soldaten, Beamte, Richter, Pfleger, normale Bürger haben sich auf den Weg der Aufklärung gemacht - im "Ehrenamt".

Arne Burkhardts Leistungen, erschütternde Pathologie-Befunde, sind besonders hervorzuheben.

Leider ist er darüber im Mai 23 verstorben. .... ER hätte den Medizinnobelpreis und das Bundesverdienstkreuz verliehen bekommen müssen! Ebenso wie Michael Ballweg, Stephan Kohn, Michael Fritsch, Ärzte, die aktuell für ihr Berufsethos vor Gericht stehen, oder im Gefängnis sitzen. ...

Seit nun bald 3 Jahren besteht stabile Übersterblichkeit wie NIE.

Man "jammert" medial und bei Destatis darüber ("rätselhafte Übersterblichkeit"... ) - aber KEINER sagt:

"STOPPT die Spritze!"

STOPPT die kriminellen Menschheitsexperimente von Bill Gates, WHO, Klaus Schwab (Transhumanismus-Phantasien, hohes Risiko, darum abzulehnen!), dem Pentagon (das mit Biolabors Gain-of-function-Forschung organisiert und finanziert, wie der "saubere" Dr. Drosten auch!), womöglich der Bundeswehr, Charite, usw..

Wo bleiben investigative Journalisten?

Alles ist gleichgeschaltet, korrumpiert, gekauft von "Investoren " des digital industriellen Komplex, WEF, Rockefeller Foundation, Blackrock, Vanguard, Soros, Bilderberger, usw., plus Big Pharma.

Es geht einzig um deren PROFIT, Macht, Daten.

Ihre Gier ist unendlich - und geht skrupellos über Leichen!

In der Ukraine wurde bereits in 2019 an "Covid 19" experimentiert, wie die Auswertung von Hunter Bidens Laptop ergab! Da laufen viel mehr dreckige Geschäfte, Hunter Biden, sein Clan, George Soros, Rockefeller Foundation, Blackrock, Vanguard, Kinder und Verwandte von US-Politikern, u.a. sind investiert in Land, die wertvolln Schwarzerdeböden der Ukraine, Rohstoffe, z B. Lithium , wie Herr Kiesewetter, CDU, kürzlich betonte, in Pharmaexperimente, Leihmutterchaft, Menschenhandel, Organhandel, Biolabors, Drogenhandel, u.v.a.m.

Auch da - Tote sind egal.

Selenskyj hatte 2021 fast eine Milliarde auf Offshorekonten.

Mit den Panamapapers ist das rausgekommen an die Öffentlichkeit

Korruptionsreiche Ukraine!

PROFIT, Korruption , internationales Investorentum, Gier werden, mit unserem Steuergeld, auf dem Rücken von hunderttausenden Menschenleben "verteidigt".

Was für ein Hohn!

Lüge. Kriegstreiberei und -propaganda, vieles davon nicht den Tatsachen entsprechend.

Auch hier, wie bei "Impf", die selbe gleichgeschaltete Medien- und Politiklandschaft. Es sind dieselben Profiteure und Akteure als Strippenzieher im Hintergrund.

Die Fakten zu "Corona" liegen seit dem 2. Corona-Symposium im Deutschen Bundestag vom 11./12. November 23 offen auf dem Tisch.

Der Mainstream blockiert, die Wahrheit, echte Wissenschaft wahrzunehmen, zu registrieren.

Aber: Übersterblichkeit, höchste Krankenstände - IHR seid SCHULD daran!

IHR seid Vertuscher!

IHR verhindert die Aufklärung der Todesursachen, und so wurden und werden, von Milliarden Euro Steuergeld und Geld der Krankenversicherten, immer mehr Menschen krank und TOT gespritzt.

PFUI. NIE wieder Altparteien. NIE wieder Vertrauen in Medien oder den Staatsapparat!

Einzig die AfD, die den Handel und Betrug durchschaut (einzige Partei für Wahrheit, freie Wissenschaft - die nächste Lüge ist "Klimakatastrophe"... ) - wird von EUCH diffamiert, niedergemacht, bekämpft, ZENSIERT .

Inzwischen glaubt man Euch NICHTS mehr! Und das ist auch gut so.

Almut Rosebrock. Apothekerin für das Leben. Bremen.

PS:

Bitte gerne weiterleiten.

Selbst kritisch denken und alternativ informieren. Auf die Straße für Frieden, FREIHEIT, Selbstbestimmung, Wahrheit, Vernunft, Grundgesetz, gegen falsche IdeoLOGie!

Friedliche Revolution 2.0 - wie damals in der DDR ist "Vater Staat" leider im UNRECHT. ....

Anzeigen sind am 10.12.23 in Karlsruhe gestellt worden. DANKE an Michael Ballweg, Ralf Ludwig, alle politischen Gefangenen und Verfolgten der Zeit.

DANKE an alle Mitkämpfer für die Grundrechte und die FREIHEIT!

Weiter so.

DANKE an die AfD. Voll demokratisch.